

SUPPORT DE COMMUNICATION / SUPPORT COMMUNICATION

◆ CISBE vous offre la possibilité de vous mettre en avant avec une communication ciblée

CISBE gives you the opportunity to put you ahead with targeted communication

Différentes possibilités vous sont proposées : les réservations sont enregistrées à la date de réception des "Bons de Commande" accompagnés d'un règlement de 40%. Les premiers inscrits sont systématiquement prioritaires, les places étant limitées.

Various options are available: reservations are registered at the date of receipt of the "Order Forms" together with a settlement of 40%. First Registrants are priority, places are limited.

Site Internet / Website

Votre logo à côté de vos coordonnées + lien direct vers votre site depuis la page "liste des exposants"

Electronic publishing of CISBE. An online magazine on the well-being in general and hairstyle and aesthetics in particular with all useful informations related to the event.

LA NEWSLETTER

Une Newsletter expédiée par mail à un large public dans tous les pays du monde sera conçue périodiquement durant la phase préparatoire. S'adresser à l'Organisateur pour un sponsoring de ce support. Nous sommes intéressés au sponsoring de la Newsletter.

NEWSLETTER

A newsletter sent by email to a broad public in all countries of the world will be designed periodically during the preparatory phase. Contact the organizer for sponsoring this support. We are interested in sponsoring our newsletter.

À partir de

75 000 F CFA HT = F CFA HT

250 000 F CFA HT = F CFA HT

500 000 F CFA HT = F CFA HT

(1 Euro = 655 FCFA)

CISBE : le Magazine / CISBE NEWS

Le magazine est le catalogue officiel du salon, il est édité une fois par an regroupant toutes les tendances et dernières nouveautés ainsi que les trucs et astuces de pro. Magazine diffusé à 5 000 exemplaires (A5)

A4 format opened, full color process printing and pressed in 5 000 copies, it is a wellknown magazine.

4ème de couverture / 4th cover

1 000 000 F CFA HT = F CFA HT

3ème de couverture / 3rd cover

800 000 F CFA HT = F CFA HT

2ème de couverture / 2nd cover

800 000 F CFA HT = F CFA HT

Page de publicité quadri / Full color advertising page

500 000 F CFA HT = F CFA HT

½ page de publicité quadri / Full color ½ page advertisement

250 000 F CFA HT = F CFA HT

¼ page de publicité quadri / Full color ¼ page advertisement

125 000 F CFA HT = F CFA HT

Logo sur la carte de visite et sur les plans du Congrès

100 000 F CFA HT = F CFA HT

Logo on the business card and the Congress Plans

Annonces sur le Congrès & Distribution / Announcements on Congress & Distribution

• Spot vidéo sur les 2 écrans de l'Accueil (maximum 10 annonceurs - Spot de 45 secondes en rotation toute la journée pendant les 6 jours d'ouverture)

500 000 F CFA HT = F CFA HT

Spot on two video screens of the Home (max 10 advertisers - 45 second spot in rotation entire day during the six days of operation)

(1 Euro = 655 FCFA)

2 000 000 F CFA HT = F CFA HT

• Logo de votre entreprise en recto sur tous nos supports de communication
Your company logo in front of all our communication media

Sous Total page 2 = F CFA HT

TOTAL

Sous Total page 1 = F CFA HT

Total Général HT = F CFA HT

TVA: 19,25% = F CFA HT

TOTAL TTC = F CFA HT

CONTACTS & INFORMATIONS

B.P 18243 Douala - TEL. : (+237) 675 136 036

E-mail: xlbc2000@yahoo.com - Web: www.formationbeaute.org/cisbe

◆ Règlement / Payment

- Par chèque bancaire à l'ordre de / *By check to the order of:*
- Par virement bancaire (les frais éventuels seront à la charge de l'exposant)
By bank transfer (any charges will be the responsibility of the exhibitor)

Bénéficiaire / *Beneficiary* : **EXCEL GROUP**

N° de Compte / *Account* : **91001000100000008125-39**

Code SWIFT : **BEACMCPXXX**

Je déclare avoir pris connaissance des délais de règlement et "Conditions Générales", du guide technique de l'exposant et m'engage à m'y conformer et en accepter sans réserve ni restriction toutes les clauses et renoncer à tous recours contre l'organisateur. En cas de litige, la loi camerounaise s'appliquera, les tribunaux du siège de l'organisation seront seuls compétents.

Je m'engage à régler le solde impérativement à réception de la facture et avant le 10 Avril 2016 J'ai bien noté que mon stand ne sera pas installé si je n'ai pas réglé entièrement la facture et mon acompte sera conservé par CISBE. Le solde restera du.

Nom du signataire :

Fonction :

Date : / /

Signature précédée de la mention "Lu et approuvé"

Cachet de l'entreprise (obligatoire)

Toutes les informations concernant votre participation seront envoyées à votre E-mail
All information about your participation will be sent to your e-mail